

BAB V

PENUTUP

Berdasarkan hasil pembahasan dan penelitian pada bab sebelumnya mengenai analisis rasio sebagai alat untuk menilai kinerja perusahaan dengan metode rasio keuangan yaitu rasio likuiditas, rasio solvabilitas, dan rasio profitabilitas. Maka peneliti akan mengambil kesimpulan dan saran yang diberikan sebagai berikut:

Kesimpulan

Hasil analisis rasio keuangan dengan metode rasio likuiditas, rasio solvabilitas dan rasio profitabilitas bahwa kinerja perusahaan selama tiga tahun terakhir (2014-2016) sebagai berikut:

1. Jika dilihat dari rasio likuiditas maka posisi keuangan perusahaan PDAM Tirta Binangun Kabupaten Kulon Progo dari tahun 2014 sampai tahun 2016 mengalami penurunan dapat terlihat di neraca bahwa aktiva lancar disetiap tahunnya menurun namun hutang lancarnya semakin meningkat sedangkan untuk persediaan sendiri mengalami peningkatan dari tahun 2014 ke tahun 2015, dan tahun 2016 mengalami penurunan.
2. Berdasarkan rasio solvabilitas maka dapat diketahui bahwa kinerja PDAM Tirta Binangun Kabupaten Kulon Progo mengalami peningkatan dilihat dari DAR dan DER yang setiap tahunnya meningkat walaupun untuk total aktiva dan total hutang meningkat sedangkan untuk modalnya menurun.

3. Untuk rasio profitabilitas dapat diketahui ROA dan ROE pada PDAM Tirta Binangun Kabupaten Kulon Progo berfluktuasi. Dimana pada tahun 2015 mengalami peningkatan dari tahun sebelumnya dan mengalami penurunan ditahun 2016 yang disebabkan oleh total aktiva yang semakin meningkat, modal yang semakin menurun dan laba yang berubah-ubah dimana tahun 2015 mengalami peningkatan dari tahun sebelumnya dan mengalami penurunan pada tahun 2016.

SARAN

Berdasarkan hasil analisis yang dilakukan dan kesimpulan yang telah diambil, maka penulis mengajukan saran, agar perusahaan lebih meningkatkan kinerja perusahaan melalui keuntungan dengan cara lebih menekankan biaya-biaya perusahaan. Peningkatan laba dengan cara meningkatkan pendapatan dan menekankan biaya perusahaan yang terjadi. Terlebih untuk mengurangi utang perusahaan, dengan lebih memanfaatkan aktiva.